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Par Rémy MONGET 

D’importants travaux menés au château d’eau 

Le chantier sur le château d’eau de Fontaine-Française se poursuit. Au menu, rénovation extérieure, 
isolation thermique extérieure et travaux d’étanchéité de la cuve. 

 
Alain Martin, de la société SAUR, Michaël Dupré, chef de chantier à la société Moingeon, Sylvain Moingeon de 

la société éponyme, Ludovic Lignier, chargé d’affaires au cabinet Mornand-Janin-Schenirer-Pierre, Michel 

Fournier 

Il y a trois semaines, des travaux ont démarré sur le château d’eau de Fontaine-Française, d’une 
capacité de 500 m³, dont l’étanchéité est à reprendre. Un ouvrage qui est géré par la Saur. Ces travaux, 
d’un montant de 286 379,72 € HT, sont supervisés par le bureau d’études du cabinet Mornand-Janin-
Schenirer-Pierre, maître d’œuvre du projet. 

Côté subventions, 73 175 € sont attendus de la DETR (dotation d’équipement des territoires ruraux), 
7 924 € du Département et 200 900 € de l’Agence de l’eau Rhône-Méditerranée-Corse. 

Un échafaudage de 30 tonnes 

L’échafaudage, d’un poids de 30 tonnes, a été installé par la société Everest Échafaudages de Chalon-
sur-Saône. « La reprise de l’étanchéité de la coupole est assurée par la société SPP d’Arc-sur-Tille. 
L’entreprise Mongouachon de Thury réalisera, quant à elle, le ravalement de façade et l’isolation 



 

 

thermique extérieure », explique Ludovic Lignier, chargé d’affaires au cabinet Mornand-Janin-
Schenirer-Pierre. 

L’étanchéité de la cuve sera réalisée par l’entreprise Moingeon. La cuve sera également isolée 
thermiquement. Il s’agira de protéger la structure en béton afin qu’elle puisse résister à une amplitude 
thermique allant de + 50°C l’été à - 10°C l’hiver. La Saur renouvellera la robinetterie et les tuyaux. 

Une réflexion en cours sur la couleur de l’ouvrage 

Les antennes de téléphonie Orange et SFR seront déplacées en fonction des besoins liés aux travaux 
sur le château d’eau. « La couleur de l’ouvrage sera choisie par la municipalité de Fontaine-Française, 
une réflexion sur le sujet est en cours », précise Ludovic Lignier.  

 


